

## SUMMARY

# HUBUNGAN PENGETAHUAN DAN SIKAP DENGAN PENERAPAN HYGIENE DAN SANITASI MAKANAN PADA PENJAMAH MAKANAN KATERING BOGA MEDIKA DI RUMAH SAKIT MEDISTRA

Created by DYAH SUSILOWATI

**Subject** : PERILAKU MAKAN, KEBERSIHAN MAKAN, KATERING

**Subject Alt** : EATING BEHAVIOR, EATING HYGIENE, CATERING

**Keyword** : pengetahuan; sikap dan penerapan hygiene sanitasi makanan

### Description :

Latar Belakang :Hygiene dansanitasi makanan adalah upaya untuk mengendalikan faktor makanan,orang,tempat dan perlengkapannya yang dapat atau mungkin akan menimbulkan penyakit atau gangguan kesehatan. Tujuan: Untuk mengetahui hubungan pengetahuan dan sikap penjamah makanan dalam menerapkan hygiene dan sanitasi makanan di katering Boga Medika Metoda Penelitian :Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan Cross Sectional. Subjek penelitian adalah karyawan Boga Medika dengan populasi 62 orang (n=40 ) Uji hubungan yang digunakan Uji Korelasi Spearman untuk mengetahui hubungan antara variabel. Hasil : Hasil penelitian diperoleh pengetahuan penjamah makanan sebagian besar baik (92.5%). 87.5% responden mempunyai sikap setuju tentang hygiene dan sanitasi makanan. Dalam penerapannya responden mempunyai kategori baik 77.5%.Hasil uji korelasi Spearman menunjukkan tidak ada hubungan antara pengetahuan dengan penerapan hygiene dan sanitasi makanan. Hubungan sikap dengan penerapan hygiene dan sanitasi makanan diperoleh nilai koefisien korelasi ( $r$ ) = 0.170 dan p value = 0.296. Kesimpulan : Tidak ada hubungan antara pengetahuan ,sikap dengan penerapan hygiene dan sanitasi makanan.

**Date Create** : 17/11/2015

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-201132083

**Collection** : 201132083

**Source** : Undergraduate Theses of Nutrition

**Relation Collection** Fakultas Ilmu Kesehatan

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @2015 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

### Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor